

真理を求め努力を惜しまぬ生徒 互いを認め合う思いやりのある生徒 心身ともに健康で責任を果たす生徒



浜頓別町立浜頓別中学校
学校だより 第6号
R7年 9月 5日発行
文責・編集・発行：教頭

猛暑を越えて

私も浜頓別町に来て、初めての夏を過ごしました。上川管内から異動してきた者として、宗谷管内は涼しいだろうと高を括っていたようです。最高気温こそ上川地方に及ばないものの、それを補ってあまりあるほどの湿度があることは予想外でした。そして、8月後半の大雨。こんなに天候が荒ぶっているのは、私が来たからでしょうか・・・



シン生徒会執行部

8月29日には、生徒会役員演説および選挙が行われました。より良い学校づくりに向けて、主体的に活動する姿を期待しています！

また、委員会活動の時間を変更する旨の文書もお渡ししているので、ご確認ください。



「少年の主張」宗谷地区大会

優良賞

7月25日に宗谷合同庁舎で、標記大会が行われました。本校からは、3年生の盛合さんが代表として出場し、優良賞に輝きました。

「守られている『当たり前の暮らし』」と題し、災害派遣の場などで活躍されている自衛隊の方々への思いを訴えました。



酪農体験

一度、大雨で延期になりましたが、9月4日無事に酪農体験をさせていただきました。目の前で見た牛乳が、いつかみなさんの口に届くのかもかもしれませんね。



学校祭縦割り活動

学校祭では、実行委員会を発足させ、「司会部」「装飾部（玄関付近）」「装飾部（オープンスペース）」「装飾部（体育館付近）」「執行部」の5つの縦割り活動を行っています。

学校祭本番に向けて、どの部も担当の先生と相談しながら、リーダーを中心に話し合いを進めています。



消火活動訓練 (8月27日水曜日)

今月予定されている避難訓練に先駆け、南宗谷消防組合浜頓別支署の菅原様、横山様を講師にお招きし、職員対象とした消火活動訓練を行いました。消火器の種類や使い方、消火栓の使い方、避難はしごの使い方などを学びました。

また、校内にある消火器や消火栓の位置についても改めて確認することができ、とても充実した訓練を行うことができました。



『大切なこと』

校長 明石 貴宣

子どもたちにとって充電期間でもあり、長い長い自学自習の時間でもあった夏休み。ご家庭での様子はいかがでしたか。久々に子どもたちが登校してきた学校は、やはり活気にあふれ、私たちも元気をもらうことができます。

休み明けの全校朝会では、互いを尊重する人間関係づくりについてお話ししました。夏休みの宿題としていた「感謝」と「挨拶」は人間関係の基本。情報技術や SNS 等が発達している今だからこそ、リアルにつながっている人との関係を大切にしたいものです。夏休み中には地域の行事やイベントも数多くありました。こうした機会を通じて、人と人とのつながりの温かさを子どもたちに見せていくことも、大人としての責任だと感じます。

また、保護者の皆様にはアンケートにご協力いただきありがとうございました。春にお願いしたとおり、保護者の皆様には学校関係者としていっしょに学校づくりに関わっていただきたいと思います。いただいたご意見をもとに、今後の取組について検討しておりますので、今しばらくお待ちください。